

# La Cité de l'espace et Comat renouvellent leur partenariat

La Cité de l'espace et l'entreprise toulousaine Comat annoncent renouveler leur partenariat pour « promouvoir la culture spatiale auprès du grand public ». Comat fournit depuis quarante-cinq ans des instruments et équipements de vol pour le secteur spatial. Après un premier partenariat de deux ans signé en 2021, l'entreprise a souhaité poursuivre son engagement auprès de la Cité de l'espace.

Comat a réalisé 13 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2022 (11 millions en 2021) et vise les 20 millions d'euros à l'horizon 2028.